

Fahrt nach Brie-Comte-Robert zum „Fête Médiévale“ vom 3. – 7. 10. 2019 Anmeldeschluss beim Partnerschaftsverein am 30. 4. 2019 !

Der Partnerschaftsverein Stadtbergen e.V. freut sich sehr, dass die Stadtberger nach langen Jahren wieder einmal zum mittelalterlichen Fest ins französische Brie-Comte-Robert eingeladen sind. Am Samstag, den 5. und Sonntag, den 6. Oktober findet das Spektakel in der ganzen Innenstadt statt - mit vielen Ständen, allen Beteiligten in historischen Kostümen, Live-Vorführungen und einem großen historischen Umzug am Sonntag.

Auch der PaVe Stadtbergen wird voraussichtlich zusammen mit dem PaVe Olbernhau am Samstag einen Stand haben und dort regionale Spezialitäten anbieten. Interessierte Mitfahrer können sich gerne für 2-3 Stunden zum Standdienst anmelden.

Insgesamt bietet der PaVe eine Fahrt über das verlängerte Wochenende von Donnerstag, den 3.10. (Feiertag) bis Montag, den 7.10.2019 an. Am Samstag besteht die Möglichkeit, in eigener Regie mit öffentlichen Verkehrsmitteln nach Paris zu fahren.

Am Freitag ist ein Tagesausflug ins „Impressionisten- und Van-Gogh“ Städtchen Auvers-sur-Oise geplant. In der kleinen französischen Gemeinde 35 km nordwestlich von Paris verbrachte beispielsweise der Maler Vincent van Gogh seine letzten Lebensjahre.

Nach dem Anschluss an das Eisenbahnnetz kamen viele Pariser zu Landausflügen und Bootstouren in das Tal der Oise. Der Maler Charles-François Daubigny suchte Anfang der



Eine Stunde wert, französische Pâtisserie



Frischer Fisch und Meeresfrüchte immer im Angebot auf dem Wochenmarkt

1860er Jahre Motive in der Landschaft von Auvers. Zu diesem Zweck ließ er sich ein Atelierboot bauen, um vom Fluss aus die Umgebung zu malen. Ihm folgten später Cézanne und

Pissarro, welche mit dem im Ort wohnenden Dr. Paul Gachet befreundet waren. Der Kunsthändler Theo van Gogh brachte 1890 seinen Bruder Vincent zu Dr. Gachet. Vincent van Gogh wohnte nur 70 Tage im Gasthaus L'Auberge Ravoux, bevor er sich am 27. Juli in die Brust schoss. Er starb zwei Tage später an seinen Verletzungen und wurde auf dem Friedhof von Auvers



Das Hotel de Ville, das Rathaus von Brie-Comte-Robert

bestattet. In der kurzen Zeit seines Aufenthaltes in Auvers entstanden 70 Gemälde.

Zu den Sehenswürdigkeiten von Auvers-sur-Oise gehören bekannte Motive, die Vincent van Gogh gemalt hat. Neben der romanischen Kirche Notre-Dame-de-l'Assomption (12. Jahrhundert) und dem Rathaus sind auch das Haus von Dr. Gachet sowie die L'Auberge Ravoux erhalten, in der van Gogh gestorben ist. Sein Grab und das Grab seines Bruders Theo befinden sich auf dem örtlichen Friedhof, nordöstlich der Kirche.

Im Schloss von Auvers ist heute eine Ausstellung über die Maler des Impressionismus untergebracht. Dieses ansprechende Museum wird voraussichtlich am Vormittag besichtigt. Am Nachmittag ist eine Führung durch den Ort mit dem Motto „auf den Spuren der Gemälde von van Gogh“ geplant.

Der PaVe freut sich schon jetzt auf eine rege Teilnahme seiner Mitglieder und weiterer Interessenten.

Die Unterbringung erfolgt nach Wunsch entweder in französischen Gastfamilien (je nach Verfügbarkeit) oder im Hotel. Die Kosten für Busfahrt und Programm belaufen sich auf ca. 150,- € pro Person; zzgl. der Kosten für Hotel und Verpflegung. DZ/Frühstück/Nacht ca. 100,- €; EZ/Frühstück/Nacht ca. 80,-. Programm vorbehaltlich Änderungen:

Do. 3. 10. Anreise nach Brie-Comte-Robert mit einer Besichtigung unterwegs

Fr. 4. 10. Tagesausflug voraussichtlich ins „Van-Gogh-Städtchen“ Auvers-sur-Oise, vormittags Museum der Impressionisten, nachmittags „Van-Gogh-Führung durch den Ort“

Sa. 5. 10. „Fête Médiévale“ in Brie-Comte-Robert, voraus. Stadtbergen/Olbernhau-Stand

So. 6. 10. „Fête Médiévale“ in Brie-Comte-Robert, großer historischer Umzug

Mo. 7. 10. Heimreise nach Stadtbergen

Anmeldeschluss bereits am 30. 4. 19 Die frühzeitige Anmeldung ist erforderlich, da das/die Hotels in/bei Brie-Comte-Robert zum mittelalterlichen Fest bereits jetzt gebucht werden müssen.

Anmeldeformulare zu dieser Fahrt des PaVe, sowie allgemeine Informationen zu den drei Städtepartnerschaften der Stadt Stadtbergen und/oder zu den Programmen für Erwachsene und Jugendliche des Partnerschaftsvereins Stadtbergen e. V., finden Sie auf der Homepage www.pave-stadtbergen.de oder beim Vorstand unter Mail pave@stadtbergen.de bzw. an der Rathaus-Infothek oder unter Telefon 0821 / 24 38 – 164.

Text: Astrid Flagner, Fotos: Astrid Flagner



Die Fußgängerzone und die Eglise St. Etienne



Mittelalterfest, die französischen Freunde in historischen Kostümen, vorne links Ehrenbürgerin Andrée Touboul



Das Chateau von Brie-Comte-Robert



Auvers-sur Oise, Auf den Spuren von van Gogh, zweimal das Hotel de Ville



Auvers-sur-Oise, Auberge Ravoux



Neu gestalteter Marktplatz in Brie-Comte-Robert